

り組みを進めています。各学部の教育を強化する取組の一環として、ビジネスレベルシミュレーション等の実践的な授業が、今後も積極的に展開される予定です。



桜美林太字新宿キャンパス
活きる学びの場を目指す

ヤンバスを目指す

データを蓄積・分析
教育の充実に役立
す。

人材を育てていきたい」と抱負を語りました。進むグローバル化、情

桜美林学園総合企画部
広報課

関東地区 新入生ガイダンスを 青山学院大学で開催 地区教職員後継者養成部会

関東地区的教職員後継者養成プログラムは毎年、新規生を受け入れ、卒業生は「新規生ガイダンス」から「新規生ガイダンス」へと進化する。今年は3月30日(土)、青山学院大学にて、入学直前の新大一生を対象とした「新規生ガイダンス」が開催された。この会合では、新規生が自身の進路選択や大学生活についての疑問を抱きながら、教職員や先輩たちからアドバイスを受ける。また、教職員による個別面接も実施され、新規生の個々の状況に応じた支援が行われる。このように、新規生ガイダンスは、新規生が大学生活に適応し、自らの進路選択をより明確にするための重要な機会となる。

「一ヶ年に分かれて瑞穂学
校や教員が加わるのデ
スカッショーンが行わ
「大学生活に向けての
安をシェアしたり、こ
まで受けたギリス
で受けたギリス
教学校での教育について
振り返ったりする機会
持ちました。(写真)

キリスト教に「聖霊」ではなく、さまやイエス、つても、それには、いっては、なかなかです。 「靈」は「肉」の心の本体」（大

一般的なイメージよりもっと不気味な、聖靈はそのされた存在です。新共同訳聖書の別名。(中略)しかし、何によっても影響を受けます。一方、意味を知らざる者養成部会委員)

この復古によって、聖靈であり（中）いつまでも弟子し、弟子をすべ略」とされてもレートス（仙台）が、これは私たがけて「カレーイーちに教えてくれます。」

キリスト教Q & A

—キリスト教の理解を深めるために—

聖霊、なにそれ？

百武真由美

キリスト教に触れてよく聞く言葉のひとつが、「聖靈」ではないかと思います。キリスト教に神さまやイエス、キリストがいることは合点がいくても、それに付隨していくつも出て来る聖靈については、なかなか理解が及ばないことが多いようです。

「靈」は「肉体と独立して存在すると考えられる心の本体」(大辞林)とされ、私たち日本人の一般的なイメージは、幽靈・亡靈・背後靈といいつつちょっと不気味な場合が多い氣しますが、聖靈はそのようなイメージとは明らかに区別された存在です。

新共同訳聖書の巻末用語解説によれば、「神の靈の別名。(中略)パウロによれば、イエスの死と復活によって私たちに与えられる最大の賜物は聖靈であり(中略)また『弁護者』とも呼ばれ、いつまでも弟子たちとともにいてイエスを恵し、弟子をすべての真理に導いてくださる(後略)」とされています。聖靈は原典では「パラクレースト」(他にも該当単語あり)と呼ばれますます。これが私たちの傍ら(パラ)において、呼びかけて(カレオー)くださり、神さまについて私たちに教えてくださる聖靈の性質を表す呼び方で

す。パラクレートスは日本語では「助け主」「慰め主」と訳され、私たちの近くにあって私たちを導いてくださる神です。

キリスト教では、父なる神・子なるキリスト・聖霊の三つの神を総称して、「三位一体」と呼びます。三位一体は、父なる神とイエス・キリストと聖霊が、それぞれ独立した位格（person）を持ちつつ、まったくひとつの神であられるということ。これを理解するのはそう易しいことではありませんし、聖書に「三位一体」という言葉そのものが出てくるわけでもないのでつい身構えてしまいかがです。この聖なる神の尊さによって私たちは父なる神さまがどのようなお方で、イエス・キリストがこの私にとっていかなる存在かが、実感をもって受け止められるようになります。それは言葉を換えれば、聖霊の働きなしには神について知ることも信じることもできない、ということです。聖霊は私たちをイエス・キリストにある信仰へと導くだけなく、私たちのために代わりに祈ってくださる（ローマの信徒への手紙8章26節）方でもあります。あなたがこの記事に関心を持ったごとも、もしかすると聖霊の働きによるのかかもしれません！